

----- Weitergeleitet von Andreas Sterken/intern/stadtgrevenbroich/de am 16.09.2013 08:35 -----

Von: Andreas Sterken/intern/stadtgrevenbroich/de
An:
Datum: 12.09.2013 15:17
Betreff: Ihre Anfrage

Hallo Herr

in Beantwortung Ihrer Anfrage:

1. Die Durchführung einer Wahl in Grevenbroich verursacht Fixkosten von ca. 65.000,--€.
2. Eine Kostenerstattung erhalten die Kommunen anteilig von der EU, dem Bund und dem Land. Auf kommunaler Ebene erfolgt diese i.d.R. nicht.
3. Von daher macht es keinen Unterschied, ob die BM-Wahl 2014 (mit Rat und Kreistag) oder 2015 (zusammen mit der Wahl des Landrates) erfolgt. Die Aussage der Verwaltung zur Kostenerstattung in der zitierten Vorlage bezieht sich nur auf den speziellen Fall einer Stichwahl, so dass man daraus keine verallgemeinernden Schlüsse ziehen kann.

Mit freundlichen Grüßen
Im Auftrag

Andreas Sterken

STADT GREVENBROICH
Pressesprecher
Büro der Bürgermeisterin
41513 Grevenbroich